
«L’accomplissement des prophéties bibliques dans notre temps» 

Réunion mensuelle de Krefeld 

Samedi 31 Octobre 2015 

[L’Assemblée chante, N.D.E.] 

Amen, vous pouvez vous asseoir. Très, très fraternellement nous 
vous souhaitons la bienvenue dans le Nom précieux du Seigneur. 
Aussi tous ceux qui sont connectés sentez – vous tous à  la maison, 
dans tous les peuples, les langues et  les nations. Le frère Miskys 
vient de saluer quelques frères. Nous avons de la visite de l’Ottawa, 
Montréal, de Sacperé. Oui ces trois grandes villes au Canada, de 
Johannesburg en Afrique du sud, ensuite mais pas de la Mozam-
bique mais de l’Angola.  

Nous disons merci au Seigneur de ce que vraiment de loin nous 
sommes tous ici venus nous rassembler pour écouter la Parole du 
Seigneur. Et nous disons merci de ce que la même Parole atteint les 
extrémités de la Terre. Après que j’aurais remis les salutations nous 
allons demander au frère Olek de dire quelques mots en relation 
avec le voyage et Owaso Horene et ensuite le frère John, nous allons 
demander aussi de dire quelques mots en relation avec le voyage en 
Bulgarie. 

C’est merveilleux de voir comment est – ce que Dieu ouvre des 
cœurs et des portes, et alors que ces quelques Paroles ici furent ex-
primées que le Seigneur avait ouvert à Ses disciples la compréhen-
sion pour les Ecritures, qu’Il leur avait exposées, pas seulement ex-
posées mais aussi ouvert l’intelligence pour l’exposé, pour qu’ils 
puissent bien comprendre ce qu’Il leur dit.  

Et quand on regarde dans le dictionnaire biblique, il y a 885 versets 
dans le Nouveau Testament qui ont été pris dans l’Ancien Testa-
ment, 845 versets dans le Nouveau Testament. Alors nous savons 
exactement que l’Ancien et le Nouveau Testament à cent pour cent 
sont en accord. Et  que Dieu a  donné des promesses et  quand les 
temps furent accomplis, Il les a accomplies.  
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Ensuite je dois demander, bien – aimés frères et sœurs, il y en a qui 
me demandent de ne pas citer de noms et seulement citer des villes 
et des pays. Il y en a qui disent de citer seulement des villes ou bien 
des pays, c’est très, très difficile, très, très difficile, de plaire à tout 
le monde, et je vais seulement me raccourcir.  

[Frère Frank transmet des salutations… N.D.E.] 

Oui que le Seigneur [vous] bénisse tous, tous oui. Tous savent que 
nous vous estimons.et que nous sommes reconnaissants à Dieu que 
tous écoutent et peuvent être encore connectés. Je voudrais appeler, 
où est le frère Olek, viens s’il te plait, dis – nous simplement 
quelques mots et ensuite le frère Miskys va aussi traduire cela.  

Que Dieu te bénisse, viens.  

[Frère Olek dit quelques mots à l’Eglise. N.D.E.] 

Amen. Où est le frère John, frère Ramsrterman où es – tu? Ram-
sterman es – tu là? Ou bien alors frère Sikle, très bien. Pas de prob-
lème. 

[Frère Sikle dit quelques mots et salue l’Eglise, N.D.E.] 

Oui que le Seigneur soit remercié. Pour résumer il peut être dit: sur 
l’Ile des Asorats [Acores] ce sont tous des catholiques depuis leur 
naissance jusqu’à leur ensevelissement, jusqu’à leur mort. L’ile des 
Asorats [Acores] il  y  a  vraiment que du catholicisme depuis leur 
naissance jusqu’à  la mort. Et nous sommes simplement très, très 
reconnaissants à Dieu de ce qu’Il a ouvert les portes et ouvert les 
cœurs pour que la Parole du Seigneur aussi là – bas soit apportée.  

Et nous sommes de [à] Lisbonne, nous avons entrepris un vol sur la 
première île, ensuite de la première île nous sommes allée à la deux-
ième, et de la deuxième nous sommes allés avec un bateau sur la 
troisième île. Nous avons tout fait, tout ce qui était possible pour 
apporter la Parole du Seigneur. En ce qui concerne Valnare en Bul-
garie déjà en 1999 j’y étais, et j’avais aussi eu cette expérience mer-
veilleuse en 1999. 
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Dieu est fidèle mais aussi et  ça nous l’avons vu dans la grande 
église pentecôtiste, dimanche matin directement, il a été annoncé 45 
minutes. Et pendant 45 minutes, n’est – ce pas, ils vont donc, faire 
de la musique, etc. avec les batteries et avec tout, et  ils ont com-
mencé à danser pendant 45 minutes. 

Et bien – aimés frères et sœurs, vraiment j’étais triste de voir ça, de 
voir, cela a  brisé mon cœur. Et  la question est la suivante: 
Pourquoi? Pourquoi est – ce que ces frères n’ont pas reconnu de quoi 
il s’agit maintenant et le frère John, l’a déjà mentionné. Cette per-
sonne – là de la télévision a dit: Frère Frank, j’étais un petit jeune 
homme, et mon grand – père m’a parlé, m’a raconté, m’a parlé de 
Branham. Et maintenant que ici et de nouveau j’entends le nom de 
Branham; comme cette personne – là  de Lahore au Pakistan qui 
avait aussi entendu parler par son grand – père de frère Branham. 
C’est ainsi que cette personne là aussi à Barna en Bulgarie avait 
aussi entendu parler de frère Branham par son grand – père.  

Oui j’étais touché de voir cela et  la vérité est que, frère Branham 
depuis le commencement des années 50 depuis qu’il a entrepris ses 
voyages en Inde et en Allemagne et en Suisse, et en Suède, et en 
Afrique du sud, frère Branham a été connu dans le monde entier, 
dans tous les mouvements pentecôtistes mais son ministère prophé-
tique, ils ne l’ont pas accepté. Ils l’ont accepté en tant que… dans 
son ministère d’évangéliste avec des dons de guérison. Et  il 
y a beaucoup de personnes qui sont venues et  le mouvement pen-
tecôtiste, n’est – ce pas, est devenu un mouvement connu dans le 
monde entier, est un grand mouvement, mais la question est la 
suivante: où est Dieu? Où est la Parole de Dieu? Où est – ce que le 
Seigneur reçoit ce qui Lui revient de plein droit? Et vous savez 
à quoi est – ce que j’ai du penser.  

Et aujourd’hui je me suis pris la liberté pour vous montrer la chose 
suivante: quand nous parlons du peuple d’Israël, alors ça c’est la 
Torah, ce livre que je tiens dans les mains. Ici il y a les cinq livres 
de Moïse et  les cinq livres de Moïse sont pour le peuple d’Israël 
l’ABC l’Alpha et l’Omega le a… ça signifie tout pour eux il n’y a pas 
de plus précieux que ça, le peuple d’Israël, la Torah, les 5 livres de 
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Moïse. C’est le livre qu’ils considèrent le plus, il n’y a pas plus haut 
que ça la Torah: Les cinq livres de Moïse. Mais ensuite parce qu’ils 
n’ont pas compris ce que Dieu a dit dans les cinq livres de Moïse, le 
Talmud babylonien a été élu, a été écrit concernant la Torah donc, 
ils ont interprété la Torah dans le Talmud babylonien. Et ça ne suff-
isait pas qu’ils aient interprété la Torah, ils ont encore écrit le tal-
mud de Jérusalem. Et c’est aussi de nouveau des interprétations sur 
la Torah. Et ensuite, ils disent que ça c’est donc l’exposé donc oral 
et la Torah elle – même est l’exposé donc écrit. Non. 

Bien – aimés frères et sœurs, la grâce que Dieu nous accorde de re-
cevoir la Parole de Dieu révélée et de ne pas nous trouver, nous per-
dre dans des interprétations. C’est une grâce, et si aujourd’hui en-
core par exemple nous prenons le catéchisme ou bien alors tous les 
livres sur la Bible où les églises, n’est – ce pas, ont exposé, ont fixé 
leurs interprétations, leur doctrine en prenant toujours des versets 
bibliques et  écrire ce qu’ils pensaient là  – dessus et  ce qu’ils 
voulaient dire. Nous n’avons pas besoin d’une interprétation, nous 
n’avons pas besoin d’un autre livre, un seul livre nous suffit. 

Et je ne dois pas oublier de saluer notre frère Nobel Gül. Où es – tu 
frère Nobel Gül? Oui, que Dieu te bénisse, dont la dernière fois nous 
l’avons déjà dit avec le frère Michaël, le frère Michaël est respons-
able pour la langue ourdous dans tout le Pakistan et la région là – 
bas. Et nous souhaitons à notre frère et au frère Michael de tout 
notre cœur des riches bénédictions de Dieu. Et tous les frères dans 
le monde entier qui sont occupés à  transmettre ce que Dieu nous 
a confié. 

Pour nous dans ce pays la semaine dernière était très critique, Ne-
tanyahu était à Berlin et vous savez ce qui s’est passé dans la deux-
ième guerre mondiale, six millions…, ce sont six millions, c’est 
beaucoup. Et justement alors que monsieur Mufti était à Jérusalem, 
dont [donc] c’est la plus grande autorité de l’Islam avait annoncé 
que il  n’y  aura pas de paix à  Jérusalem tant que Israël existe. 
Et ensuite Netanyahu avec un tel fardeau est venu à Berlin.  

Et ensuite il y a la chose suivante qui s’est passée, il a mentionné, 
que les allemands dans le troisième Reich n’avaient pas l’intention 
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de faire ce massacre. Mais que ce monsieur Mufti de Jérusalem en 
1941 qui était venu à l’époque à Berlin et qui avait fait cette propo-
sition de ne pas chasser les juifs et les distribuer dans d’autres pays, 
mais de les massacrer et de les tuer, l’idée est venue de cette per-
sonne. Et peut – être que je le dis pour la chose suivante, pour la 
raison suivante: Alors que frère Branham m’avait dit le 3 décembre, 
dans ce 3 Décembre frère Frank: «Sur l’Allemagne, il n’y a pas de 
malédiction à cause de ce qui s’est passé avec les juifs, Dieu va ap-
peler à rendre compte ceux sur lesquels cette faute se repose».  

Nous n’allons pas continuer à parler de cela mais c’est ainsi que le 
monde entier ne sait pas… ne veut pas savoir ce qui s’est passé. On 
doit savoir que plus de, pendant plus de trois mille ans, ça va faire 
plus de trois mille ans maintenant que Israël existe et  que 
Jérusalem était la capitale du peuple d’Israël et quand on voit les 
promesses je me suis écrit cela, 780 fois Jérusalem est mentionnée 
dans la Bible, 780 fois.  

Dieu a choisi cet Etat et a choisi ce peuple et ça nous le croyons de 
tout notre cœur. Et je me suis aussi noté cela, 157 fois la montagne 
de Sion est mentionnée. Alors on peut lire dans la Parole prophé-
tique quand le Seigneur achèvera Son œuvre sur la montagne de 
Sion, alors on peut aussi lire que les 144000 seront sur la montagne 
de Sion, alors on peut aussi lire comment est – ce que Dieu rendra 
les comptes de tous les peuples qui iront contre Israël. Dieu a Son 
peuple depuis Abraham, Isaac et Jacob qu’il a élu et nous respec-
tons ce que Dieu a  fait et nous bénissons Israël au Nom de notre 
Seigneur.  

Tous nous sommes l’Israël spirituel, combattant de Dieu et  nous 
aussi comme Jacob nous avons, n’est – ce pas, combattu et  nous 
avons gagné. Vous savez toujours avant dans les prédications 
et  nous entendons parler…nous avions parlé justement de per-
sévérer dans la prière jusqu’à  ce que nous allons expérimenter le 
Seigneur et entrer par la porte étroite et  faire une expérience per-
sonnelle. C’est un combat spirituel si nous consacrons notre vie au 
Seigneur et que nous pénétrons jusqu’à entrer dans les choses que 
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Dieu a  promises pour nous, et  expérimenter personnellement la 
grâce de Dieu.  

Il y a beaucoup de choses sur lesquelles nous devrions parler, mais 
vous connaissez, n’est – ce pas, notre sujet principal, le retour de 
Jésus – Christ de l’appel à  sortir et  la préparation de l’Eglise 
Epouse. Et  cela ne nous servira pas à beaucoup de choses si nous 
savions quand est – ce que le premier congrès des sioniste a eu lieu 
à Basel ou bien alors quand est – ce que la première déclaration 
a été faite, dans quelle année telle chose a été déclarée et quand est 
– ce que l’Etat d’Israël a été fondé en mai 1948.  

Tout cela ne nous sert à rien de savoir ces choses, nous sommes re-
connaissants de voir ces choses, c’est vrai mais pour nous il s’agit, 
n’est – ce pas, de l’appel à sortir et de la séparation et  la prépara-
tion pour le retour de notre Seigneur Jésus – Christ. Et tel que dans 
chaque réveil vraiment, l’Esprit de Dieu est tombé, s’est diffusé, on 
pourrait aller dans les âges avant la reformation. Ils ont expérimen-
té le baptême du Saint – Esprit dans les différents âges et comment 
est – ce que Dieu dans tous les réveils d’une manière puissante 
a agi. Dans notre temps, bien – sûr, il y a la révélation de la Parole, 
c’est ajouté à cela.  

Et ça aussi je me suis noté cela, le frère Branham, le frère Branham 
a 110 fois mentionné les vierges de Matthieu 25, 110 fois il a men-
tionné les vierges de Matthieu 25 dans ses prédications. Il a parlé 
de la préparation, il a parlé de l’appel à sortir et il a fait mention de 
l’importance d’être prêt quand le Seigneur reviendra, 619 fois 
il  a  utilisé le mot enlèvement dans toutes ses prédications qu’il 
a tenues.  

Pour lui il  ne s’agissait pas seulement d’avoir des réunions mais 
il s’agissait que le message divin soit prêché, soit apporté pour que 
nous soyons préparés et maintenant tenez – vous bien. Il  a parlé 
1449 fois de l’Epouse, de l’élection, 1449 fois de l’élection de l’appel 
à sortir et il a placé cela comme centre de ces prédications que ceci 
est le jour et  le temps voici l’Epoux vient, levez – vous pour aller 
à sa raconter, 1479 [1449]fois il a mentionné l’Epouse, l’appel à sor-
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tir, la préparation, l’élection pour le jour glorieux du retour de Jésus 
– Christ notre Seigneur.  

Tous nous savons qu’il a reçu cet ordre et oui, d’apporter le dernier 
message et Dieu nous a vraiment accordé la grâce dans la foi, de 
recevoir cela et d’avoir un oui, un amen. Et c’est pour cette raison 
que nous croyons ce que l’Esprit de Dieu dit à  l’Eglise oui nous dit 
dans ce temps par Sa grâce, et  toujours de nouveau nous pouvons 
d’une manière nouvelle le dire cet homme de Dieu… comme le 
prophète avait reçu un appel direct et je me suis noté cela. Et sans 
appel, il n’y a pas d’envoi divin. Et il ne peut pas avoir d’envoi sans 
appel. Ça va ensemble, c’est important de savoir que quand Dieu 
fait des promesses alors le temps arrive où les promesses qu’Il 
a faites s’accomplissent.  

Alors nous pouvons, nous qui croyons bibliquement accepter de tout 
notre cœur ce que le Seigneur par Sa grâce nous accorde, nous a ac-
cordé. Et nous croyons par conviction ce qui lui a été dit le 11 juin 
en 1933: Tel que Jean Baptiste a  été envoyé comme 
précurseur de la première venue du Christ, c’est ainsi que tu 
seras envoyé avec un message qui sera précurseur du retour 
de Christ. Et Dieu a confirmé cette Parole et a confirmé cette Pa-
role d’une manière surnaturelle. Jamais un tel ministère a  existé 
sur terre seulement notre Seigneur l’avait, en tant que fils de 
l’homme et notre attention a été, n’est – ce pas, attirée sur ce que 
Dieu a promis et sur ce qu’Il a fait dans notre temps, et sur ce qu’Il 
fait dans le présent. 

Et nous pouvons par conviction dire à tous les frères et sœurs, au-
jourd’hui il  ne s’agit pas seulement de laps de temps de 1933 
jusqu’à 1946, alors que l’Ange de l’Eternel vint lui – même à  frère 
Branham et  lui donna ce mandat direct et  l’a établi dans le min-
istère.  

Et aujourd’hui il ne s’agit pas seulement non plus de laps de temps 
de [19]46 jusqu’à [19]65, aujourd’hui il s’agit de laps de temps dans 
lequel nous vivons depuis [19]65. Et ce que Dieu dans ce laps dans 
les cinquante années passées, dans les cinquante ans passés a fait, 
d’un côté c’était la préparation à ce qui viendrait et maintenant c’est 
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la préparation pour ce que Dieu va faire pour couronner Son Œuvre 
par Sa grâce. C’est très important d’avoir la liaison, de ne pas 
louper la liaison, la liaison à  l’Œuvre de Dieu dans le temps dans 
lequel nous vivons, et seulement celui qui trouve la liaison par Sa 
grâce, c’est celui – là aussi qui atteindra le but et qui prendra part 
à la perfection, à l’achèvement de l’Œuvre.  

C’est merveilleux de voir comment est – ce que Dieu a conduit les 
choses et  dirigé les choses. Nous avons aussi, en introduction ou 
bien alors dans la prière entendu que Dieu a fait un commencement 
avec nous tous ou bien alors doit faire alors un commencement avec 
nous tous. Que nous devons expérimenter personnellement la grâce 
de Dieu, Dieu doit commencer Son Œuvre en chacun de nous 
et nous devons expérimenter le pardon de nos péchés personnelle-
ment, nous pouvons…, nous devons dire: «Aussi vrai le Soleil brille 
au Ciel, moi pécheur, j’ai reçu le pardon de mes péchés». Il faut que 
dans la foi, dans la foi nous puissions accepter le pardon. Je viens de 
le lire tout à l’heure du Psaume 32, j’aimerais lire les 2 versets dans 
les Psaumes 32, c’est le commencement, c’est toujours notre com-
mencement. 

Les Psaumes 32:   «De David. Cantique. Heureux, celui à  qui la 
transgression est remise, à  qui le péché est pardonné! Est couvert 
et pardonné. Heureux l’homme à qui l’Eternel n’impute pas d’iniqui-
té, et dans l’esprit duquel il n’y a point de fraude» Heureux l’homme, 
heureux es – tu. Heureux suis – je. Nos péchés et nos fautes sont 
pardonnés, l’Agneau de Dieu, l’Agneau de Dieu a porté nos péchés 
et dans ses meurtrissures nous avons été guéris.  

Dans Romains le chapitre 4, Paul a repris cette Parole des Psaumes 
32, il  a  répété et  écrit ici la chose suivante, dans Romains, le 
chapitre 4; et  ici nous sommes un moment le verset dans Romains 
chapitre 4, ici nous lisons à partir du verset 6; Romains, chapitre 4, 
verset 6: «De même David exprime le bonheur de l’homme à qui Dieu 
impute la justice sans les œuvres: Heureux ceux dont les iniquités 
sont pardonnées, et dont les péchés sont couverts! Heureux l’homme 
à qui le Seigneur n’impute pas son péché!». 
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C’est merveilleux et  lié à  cela ça commence que dans Ses mains 
et en Son Nom, au Nom de Jésus – Christ. Il est écrit que le pardon 
des péchés sera prêché à toute la création. Pas une religion chréti-
enne mais le pardon des péchés sera prêché, la réconciliation avec 
Dieu, la grâce et la vie éternelle. Et c’est pour cette raison que nous 
venons simplement…, nous revenons au commencement et  comme 
aussi Pierre dans sa première prédication pouvait dire, pour que 
nous ayons aussi de l’orientation: Repentez – vous et que chacun de 
vous se laisse baptiser au Nom du Seigneur Jésus – Christ pour le 
pardon des péchés, c’est ainsi que vous recevrez le don du Saint – 
Esprit et celui qui aurait des problèmes avec ça. Même notre bien – 
aimé Seigneur en tant que Fils de l’homme pouvait dire: «Il nous 
appartient d’accomplir toute justice», donc Il a dit à Jean Baptiste 
laisse cela avoir lieu pour cette fois – ci. Pas de résistance, non.  

Nous sommes reconnaissants de ce que nous avons la grâce de 
croire et d’accepter, et de faire l’alliance d’une bonne conscience avec 
Dieu. Ce que j’ai particulièrement dans le cœur c’est que la semence 
divine, la Parole de Dieu. J’aimerais lire dans l’Evangile de Marc, 
tous nous connaissons, n’est – ce pas, ce verset biblique, dans 
l’Evangile de Marc, au chapitre 4, nous avons cette Parole mer-
veilleuse sur l’introduction dans ce que la Parole de Dieu a à te dire 
et à me dire ce que pour moi, ce qu’elle signifie pour toi et pour moi.  

Et tous nous savons que dans la première promesse après la chute 
de l’homme qu’il a  été dit que  la semence de la femme viendrait 
et que la Parole deviendrait chair et que la tête du diable, la tête du 
serpent sera brisée.  

Et c’est ainsi que nous avons reconnu comment est – ce que frère 
Branham toujours de nouveau l’a dit en insistant que la Parole est 
la semence. Pensez à Luc, chapitre 11, le verset 8, ou bien chapitre 
8, verset 11, mais ici dans Marc le chapitre 4, nous lisons à partir 
du verset 26; Marc, chapitre 4, verset 26: «Il dit encore: Il en est du 
Royaume de Dieu comme quand un homme jette de la Semence en 
terre, qu’il dorme ou qu’il veille, nuit et  jour; la semence germe 
et croit sans qu’il sache comment». 
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Mais la semence est semée, la semence est semée et on n’a pas be-
soin de s’inquiéter. La pluie tombe, le soleil brille, la semence meurt 
et  le germe de vie sort. Et au verset 28:  «La terre produit d’elle – 
même, d’abord l’herbe, puis l’épi, puis le grain tout formé dans 
l’épi ;».  

C’est merveilleux nous [ne]pouvons rien faire pour la croissance du 
grain. Mais le Seigneur, le Seigneur Lui – même prend soin et a pris 
soin pour ça. Et nous, nous devrions faire la chose suivante, il faut 
que le sol de notre cœur soit bon, soit bon, soit le meilleur. 

Vous savez il y a quatre sols de quel le Seigneur a parlé en parabole, 
l’un avait des épines et  l’autre avec ceci et  cela, mais le bon sol 
a  reçu la Parole et  il a porté du fruit jusqu’à 100% de fruits. Que 
Dieu puisse vraiment nous aider à ce que la Semence de la Parole 
de Dieu, aussi la Parole pour notre temps et  pour qu’elle puisse 
tomber sur un sol fécond, un bon cœur, pour que l’Esprit de Dieu en 
tant que pluie puisse se déverser dans notre âme et  que le soleil 
brille sur nous, le soleil de justice pour que la semence semée puisse 
produire de son fruit. D’abord l’herbe, l’épi et ensuite le grain bien 
formé, tout formé dans l’épi.  

Nous croyons que notre Seigneur selon Jean 12 en tant que grain de 
blé a  été tombé en terre et  qu’Il est mort, et  qu’Il est ressuscité 
et que tous en Lui nous étions quand Il est mort. Tel que directe-
ment tous nous étions en Adam et que maintenant ici sur cette terre 
nous vivons. C’est aussi certain que nous étions tous dans le deux-
ième Adam en Jésus – Christ, notre Seigneur.  

Nous sommes avant même la fondation du monde, nous avons été 
élus avant même à devenir des fils et des filles de Dieu, déterminés 
à  cela, déterminés, prédestinés selon le bon plaisir de Sa volonté. 
Lui, Il était le Premier – né entre plusieurs frères, Lui la Semence 
originale et  nous sommes la semence qui maintenant pour cette 
époque de la part de Dieu, Lui – même a été déterminé, la semence 
qui a  été déterminée dans ce temps, qui a  été semée qui produit 
aussi de son fruit et les promesses de Dieu et les déterminations de 
Dieu depuis le commencement sont que chaque semence produit 
selon son espèce.  
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Et celui qui sème du poivre récoltera du poivre, celui qui sème du 
blé, récoltera le blé, on ne peut pas semer quelque chose d’autre 
et attendre quelque chose d’autre.  

Donc bien – aimés frères et sœurs, lors du retour de notre Seigneur 
Jésus – Christ sera seulement le grain de blé qui entrera dans le 
grenier. C’est ce que Jean – Baptiste l’a dit dans sa prédication dans 
Matthieu 3 très clairement: «Moi je vous baptise d’eau pour la repen-
tance mais celui qui vient après moi vous baptisera d’Esprit et de 
feu, Il a Son van entre Ses mains, Il nettoiera Son aire et prendra le 
grain de blé dans Son grenier céleste».  

C’est merveilleux de voir que le Seigneur notre Dieu a des fils et des 
filles sur terre, en tant que les premiers – nés, lui Le premier – né 
et nous les premiers – nés par Sa grâce fils et filles de Dieu avec la 
promesse qui n’a pas encore été manifestée mais quand elle sera 
manifestée, il  est écrit que nous serons semblables à Lui. Il n y’a 
pas un appel plus haut que ça, une vocation, vocation.  

Et bien – aimés frères et  sœurs, ne regardons pas à  notre état 
et  aux circonstances par lesquelles nous avons tous à  passer. Re-
gardons au Seigneur, remercions le Seigneur notre Dieu pour le 
grand privilège qui nous a fait de vivre maintenant, maintenant de 
recevoir dans notre cœur la Semence incorruptible de Sa Parole 
maintenant d’expérimenter que la Semence produit son fruit et que 
elle mûrit et jusqu’à [ce] qu’elle soit toute formée.  

Et c’est ainsi que lors du retour de notre Seigneur nous passerons 
tous de la foi à la vue. Mais aussi la Parole dans la première Epitre 
de Jean, le deuxième chapitre dans 1 Jean ici le chapitre 2, n’est – 
ce pas, l’homme de Dieu a parlé de ce que nous sommes et de ce que 
nous serons, il a dit dans 1 Jean, le deuxième chapitre, 1 Jean 2, 1 
Jean, chapitre 2, ici nous lisons ce que nous serons au verset 28,; 1 
Jean chapitre 2, verset 23, verset 28 pardon: «Et maintenant, petits 
– enfants, demeurez en Lui, afin que lorsqu’Il paraîtra, nous ayons 
de l’assurance, et  qu’à  Son avènement nous ne soyons pas confus 
et éloignés de lui». 
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Ce verset nous rappelle avec beaucoup de douleurs les vierges folles. 
Lors de l’appel à sortir au commencement, elles étaient tous jeunes 
et ils étaient toutes vierges pardon et à la fin le Seigneur a dit je ne 
vous connais pas et la porte était fermée.  

Bien – aimés frères et sœurs, ce n’est pas le commencement, c’est la 
fin qui sera couronnée. Et, qu’est – ce que frère Branham a dit tou-
jours de nouveau en insistant, pas que nous puissions nous aban-
donner au Baptême du Saint – Esprit et  dire nous l’avons reçu. 
Et  vous savez à Varna et  j’ai été conduit, ainsi je rends mon té-
moignage bref, d’une manière bref [brève]. C’est – à  – dire 
qu’en1948 dans l’église Baptiste par le prédicateur Richard Preat 
j’ai été baptisé dans les trois titres et ensuite quand j’ai écouté la 
vérité je me suis laissé rebaptiser au Nom du Seigneur Jésus – 
Christ.  

Et vous savez ce qui s’est passé à la fin, un prédicateur bien habillé 
vieux et avec des cheveux blancs vint et  il m’a salué, il m’a serré 
dans les bras, il m’a dit frère Frank jusqu’à maintenant j’ai su que 
le baptême biblique doit avoir lieu au Nom du Seigneur Jésus – 
Christ, ça je l’ai su mais moi – même je n’ai jamais laissé pensé 
à me laisser baptiser, à me laisser corriger, à me laisser baptiser, 
à mettre ça en ordre. Mais aujourd’hui, aujourd’hui Dieu m’a ouvert 
les yeux, aujourd’hui il m’a ouvert les yeux, il a ouvert le voile de 
mon cœur et  je vais me laisser baptiser lors de la prochaine occa-
sion.  

Et maintenant il y’a plus des 50 personnes de cette église là et [qui] 
vont se laisser baptiser. On remarque, n’est – ce pas, directement 
[que] quand la Parole tombe dans un cœur fécond et  que le té-
moignage est cru alors Dieu accorde la révélation et la décision est 
prise et on peut dans la foi, dans l’obéissance de la foi, et suivre le 
Seigneur. Et ça continue encore aussi avec la semence, la Parole est 
la semence.  

Et si nous regardons tous ces versets merveilleux que ce soit dans 
les Psaumes 22, Psaumes 89 ou bien Esaïe 53 ou nous pouvons lire 
partout concernant la semence, concernant la semence psaumes 22, 
psaumes 89, Esaïe 53, et Sa semence le servira, psaumes 22 sa se-
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mence le servira, sa semence le servira car Sa vie est dans Sa de-
scendance, dans Sa semence et nous avons reçu Sa Parole en tant 
semence incorruptible. Et la même vie qui est dans la semence de la 
Parole et produit de son fruit dans notre cœur. Et c’est pour cette 
raison nous n’avons pas besoin d’interprétations et sont pour nous 
une abomination. Et c’est insupportable et désagréable, on ne peut 
pas supporter Juste une seule interprétation. 

On doit dire et malgré tout, et malgré cela les interprétations ne 
sont pas seulement quelque part et dans des dénominations ou bien 
quelque part mais aussi parmi ceux qui se réfèrent à  la Parole de 
Dieu, à frère Branham et etc……. quand on apprend tout ce qui se 
passe parmi ces groupes on peut attraper sa main dans la tête, dans 
les deux mains et quitter l’endroit. Mais je veux dire nous éloigner 
de ces choses. Mais c’est important de dire que dans la Parole de 
Dieu il n’y a aucune interprétation, il n’y a aucune incompréhension 
et  jamais ces choses ne seront tolérées parmi nous, comme aussi 
Jean l’a écrit concernant la vérité qui demeure éternellement et cela 
qui demeurera éternellement avec nous, ou bien en nous.  

Et aussi vrai que nous sommes nés de l’Esprit de la vérité par la Pa-
role de la vérité et  que nous sommes nés de nouveau pour l’es-
pérance vivante. C’est aussi certain que nous avons reçu par la nou-
velle naissance le contact, la relation, la liaison, avec Dieu. Et dans 
l’épitre aux Hébreux au chapitre 12 l’homme de Dieu aussi a écrit 
concernant cela que nous sommes  les prémices, le troupeau des 
prémices, ici dans Hébreux le chapitre 12 verset 22 et  23:  «Mais 
vous vous êtes approchés de la montagne de Sion, de la cité du Dieu 
Vivant, la Jérusalem céleste, des myriades qui forment le chœur des 
anges, de l’assemblée des Premiers – nés inscrits dans les Cieux, du 
Juge qui est le Dieu de tous, des esprits des justes parvenus à la per-
fection, de Jésus qui est médiateur de la Nouvelle Alliance, et  du 
Sang de l’aspersion qui parle mieux que celui d’Abel». 

Et directement après ces explications merveilleuses que nous 
sommes directement liés avec Dieu. Oh combien des fois nous avons 
eu à  le dire ici, bien – aimés frères et  sœurs, dans le mouvement 
pentecôtiste il a toujours été prié: «Seigneur révèle nous Ta Parole 
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et fraichement de Ton Trône». Mais où qu’ils sont restés? Malgré les 
requêtes. Mais quand la Parole a été justement révélée fraichement 
du trône de Dieu, et nous voyons toujours de nouveau la grâce de 
notre Dieu depuis le commencement déjà. et disons le toujours de 
nouveau seulement la fin sera couronnée, la fin, la fin.  

Et pour nous il s’agit de prendre part à l’enlèvement, et disons en-
core cela ici je me suis noté cela, et  ici 1779 fois il  a  parlé de 
l’Epouse qui sera prête pour rencontrer l’Epoux quand Il reviendra, 
619 fois il a parlé de l’enlèvement. Ça c’était le sujet principal de 
frère Branham que par la grâce de Dieu nous puissions expéri-
menter l’appel à  sortir, la préparation et  ensuite aussi écouter 
quand les trompettes de Dieu retentiront donc 1779 fois.  

Et ici justement dans Hébreux le chapitre 12, directement après le 
verset 24 suit le verset 25: «gardez – vous de refuser d’entendre celui 
qui parle; »(en allemand celui qui parle du haut des cieux). Aujour-
d’hui Il te parle et Il me parle, ça ne suffit pas que nous puissions 
nous mentionner et que nous puissions que dire nous appartenons 
au troupeau des vainqueurs et des nouveau – nés, il ne s’agit pas de 
le prétendre mais il est dit ici gardez – vous, gardez – vous de re-
fuser d’entendre celui qui parle car si ceux – là n’ont pas échappé 
qui refusèrent d’entendre celui qui publiait les oracles sur la terre, 
combien moins échapperons – nous si nous nous détournons de celui 
qui parle du haut des cieux.  

Oh! Loué et exalté soit le Seigneur le Dieu Tout – Puissant pour Sa 
fidélité, pour Sa Parole, pour Sa grâce. Et laissez – moi dire cela di-
rectement ici comme cela je le reçois dans le cœur, si nous ap-
partenons au troupeau des vainqueurs, aux premiers – nés inscrit 
aux Cieux nous [n’]allons pas refuser d’entendre la Parole de Dieu 
quand le Seigneur nous parle, nous n’allons pas refuser d’entendre 
Sa Parole, nous allons la recevoir . Aujourd’hui, si vous entendez Sa 
voix n’endurcissez vos cœurs.  

Et cela aussi on doit le dire avec tristesse si les hommes qui se 
réfèrent à  frère Branham avec 1965 et  depuis 1965 ils s’arrêtent 
à cette année et attendent que frère Branham revienne, ressuscite 
et revienne pour exécuter le ministère de la tente, non.  
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Bien – aimés frères et sœurs, alors nous disons vraiment encore une 
fois, tout ce qui appartenait au ministère de frère Branham s’est 
accompli dans son ministère. Dieu n’a jamais fait une œuvre 
à moitié. Il a accompli son œuvre. Et par exemple Jean – Baptiste, 
Il a repris Jean – Baptiste de cette manière incompréhensible pour 
nous, décapité c’est comme ça aussi avec frère Branham. Quand on 
réfléchit un jeune homme de 17 ans, 17 ans oui de 17 ans est un peu 
soulé donc et quitte de son côté et va directement dans la voiture de 
frère Branham frontalement, un peu soule. 

Et ils étaient tous morts, donc ces personnes, les 2 dans le véhicule 
étaient mortes tout de suite sur le coup, qui sont rentrés dans la 
voiture de frère Branham. Et vous savez ce que frère Frank a fait, 
frère Frank a ouvert Amos 3, Amos 3, et avant qu’il soit écrit dans 
Amos 3 que Dieu ne fait rien sans avoir révélé ses écrits à Ses servi-
teurs les prophètes. Vous savez ce qui est écrit dans Amos 3, 
à l’époque je l’ai ouvert pour le lire, il est écrit: «Est – ce qu’un acci-
dent peut avoir lieu dans la ville sans que Dieu l’ait voulu?» Nous ne 
sommes pas là  pour porter jugement sur ce qui s’est passé. Nous 
sommes là pour croire que son ministère fut achevé, achevé. Et que 
on n’a pas le droit de rendre un culte à un homme mais que le Dieu 
tout Puissant de toute manière et à lui seul appartiennent toute la 
gloire et l’honneur.  

Et on a donné une place à frère Branham parfois directement à côté 
du Seigneur, et  parfois même comme s’il serait le Seigneur lui – 
même, non, ils l’ont considéré comme ça, non Dieu ne donne pas Sa 
gloire à un homme, à un autre non. Et la Parole infaillible, parfaite 
était Dieu, mais William Branham [n’]était qu’un vase, [n’]était 
qu’un vase que Dieu a rempli et que Dieu par lequel d’une manière 
surnaturelle Dieu pouvait agir. 

Et ça aussi cela a touché mon cœur, ce qui est écrit dans Romains, 
chapitre 8 verset 29; tous ceux qui aiment Dieu tout sert à leur bien, 
Romains 8 verset 29, ils n’ont pas besoin de s’efforcer, non, pour 
faire des efforts, non c’est vraiment ainsi tel que Dieu l’a dit dans Sa 
Parole.  
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Ici dans Romains 8 au verset 29 particulièrement le verset 29: «Car 
ceux qu’Il a connus d’avance, Il  les a aussi prédestinés à être sem-
blables à l’image de Son Fils, afin que Son Fils fut le premier – né 
entre plusieurs frères». Merveilleux, de la même Parole, du même 
Esprit né de nouveau pour une espérance vivante, fils et  fille de 
Dieu, encore le verset 30: «et ceux qu’Il a prédestinés, Il les a aussi 
appelés, et ceux qu’Il a appelés Il les a aussi justifiés, et ceux qu’Il 
a justifiés, Il les a aussi glorifiés».  

S’il vous plait, si nous avons encore des frères et des sœurs, ou bien 
alors des nouvelles personnes qui sont ici qui viennent pour la pre-
mière fois parmi nous, qui n’ont pas encore reçu la certitude de leur 
Salut. Acceptez aujourd’hui de la part de Dieu Lui – même, tel que 
la Parole ici le déclare. Tous ceux qu’il a appelés, il les a aussi justi-
fiés, pardonnés, il les a agréés, ils lui appartiennent, rachetés par le 
Sang de l’Agneau sur la croix à Golgotha.  

Et notre Seigneur avec Son propre Sang en tant que souverain sac-
rificateur fidèle est entré dans le sanctuaire céleste. Donc pas 
seulement de parler de l’achèvement, de la perfection de l’Epouse, 
de l’enlèvement. Mais nous voulons faire nos expériences avec Dieu, 
nous voulons prêcher la Parole pour que tous puissent faire 
un commencement authentique, biblique avec Dieu, et con-
tinuer. Et nous voulons prêcher la Parole d’une manière [telle] que 
Dieu puisse leur donner de continuer dans leurs expériences avec 
Lui. Et  pas seulement qu’Ils commencent mais que tous nous at-
teignons la perfection et que nous soyons enlevés. Nous ne sommes 
pas ici venus d’ici de l’Europe, de loin ou de près et de partout, au – 
delà des mers pour seulement avoir des réunions et pour comme ça 
avoir un culte et écouter une Parole.  

Nous sommes ici pour être liés avec Dieu, nous sommes ici pour re-
cevoir la semence incorruptible de la Parole de Dieu dans notre 
Cœur. Et tel que frère Branham l’a dit en insistant quand il avait 
les pentecôtistes devant lui, ça ne suffit pas d’avoir des dons de 
l’Esprit, des versets des dons de l’Esprit et  de parler de l’amour, 
non, non. Chaque Parole de Dieu, chaque Parole de Dieu on doit 
aussi la croire. Ça, c’est le signe que nous sommes directement dans 
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la présence de Dieu si nous pouvons accepter chaque Parole de 
Dieu. Le Seigneur a dit: «Si Mes Paroles sont en vous, et que je de-
meure en vous et vous demeurez en Moi», chaque Parole de Dieu est 
précieuse pour nous, n’est – ce pas? Chaque Parole de Dieu... [L’a-
men était trop faible dit frère Frank, ce n’est pas moi, mais c’est 
frère Frank, C.D.I.] Chaque Parole, chaque Parole de Dieu est pré-
cieuse pour nous, et la Parole demeure et est la semence incorrupt-
ible.  

Résumons ce que nous avons voulu dire ici aujourd’hui. Nous 
sommes reconnaissants pour le ministère que Dieu a promis pour ce 
temps, reconnaissants pour le ministère de frère Branham, il était 
le prophète promis et  la confirmation…, les confirmations surna-
turelles en a [ont] rendu le témoignage. Où, est – ce que vous pensez 
que le Seigneur serait descendu dans la nuée surnaturelle le 28 
février en 1963, comme ça seulement? Est – ce que vous pensez que 
les 7 tonnerres auraient retenti là – bas avec puissance? Et que les 
pierres se seraient détachées des collines  et auraient roulé si cet 
homme de Dieu n’était pas un homme envoyé de Dieu, un homme 
mandaté par Dieu? 

Les confirmations surnaturelles peuvent seulement avoir été de 
Dieu et  c’est seulement Dieu qui a pu le faire. Et  frère Branham 
était un homme envoyé de Dieu, envoyé de Dieu avec un Message 
divin adressé au peuple de Dieu dans notre temps. Et aussi la photo 
avec la lumière surnaturelle, avec la colonne de feu, oui, oui la dis-
cussion du docteur Best etc… que les jours des apôtres sont passés 
et que il n’y a plus des guérisons divines etc… et la discussion, n’est 
– ce pas, s’est déroulée ainsi, oui, et quand frère Branham vint sur 
la plateforme, c’est alors que… auparavant c’était le frère Bosworth 
qui s’entretenait avec ce docteur.  

Et bien – aimés frères et sœurs, alors cela a eu lieu là – bas, n’est – 
ce pas, que ces 2 photographes ont pris des photos et voilà toutes les 
autres photos n’ont pas réussi c’est avec une seule photo qu’il a pu 
développer et c’était celle avec la lumière surnaturelle sur la tête de 
frère Branham, avec la colonne de feu sur la tête de frère Branham. 
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Dieu a  rendu témoignage lui – même que cet homme est l’homme 
qu’Il a déterminé, a envoyé…, à apporter le dernier message.  

Et nous sommes simplement reconnaissants de tout notre cœur de 
ce que depuis le commencement nous sommes entrés en connais-
sance de ce ministère par la grâce de Dieu. Et aujourd’hui le monde 
entier et nous pouvons le lire, ce ministère et dire au monde entier: 
Voici la promesse dans la Bible et voici son accomplissement dans 
notre génération, et dire: Tel que notre Seigneur autrefois dans Son 
époque a pu dire et a pu parler de ce que Moïse, les prophètes et les 
Psaumes avaient dit Le concernant. Et  leur a aussi ouvert la com-
préhension pour les Ecritures.  

Bien – aimés frères et sœurs, c’est la grâce, la Parole prophétique 
est la semence, et les enfants de la promesse acceptent la Parole de 
la promesse et  sur eux le Saint – Esprit tombe, et  pour pouvoir 
manifester la vie de la semence qu’ils ont reçue dans leurs cœurs. 
C’est pour cette raison que, bien – aimés frères et  sœurs, ne re-
gardez pas à vous mais au Seigneur, croyez chaque Parole et c’est 
ainsi qu’elle vous sera révélée personnellement par le Saint – Es-
prit.  

Et tel que dans Marc 4 nous l’avons lu, la semence est semée. Et qui 
sait mieux qu’un laboureur? N’est – ce pas, la semence est semée 
et le laboureur doit au premier rang, le laboureur peut s’asseoir, ou 
bien alors dormir, il  n’a pas de souci? Ce qu’il a  semé, la pluie 
tombe, le soleil brille et  la semence meurt et  la vie apparait et un 
jour la récolte, la moisson est possible et elle est récoltée, elle sera 
récoltée.  

Dieu est un Dieu fidèle. Et la semence incorruptible de la Parole qui 
a été semée dans notre temps produira de son fruit à cent pour cent 
la semence qui était semée dans notre temps, produira de son fruit 
à 100% la semence qui a été semée dans notre temps. Faites confi-
ance en Dieu, faites – Lui simplement confiance, Il  accomplira 
chaque promesse qui est sortie de Sa bouche et tout ce que nous at-
tendons aussi aura lieu. Aucune bonne Parole que le Seigneur 
a  prononcée ne restera sans s’accomplir, en allemand, aucune 
promesse.  
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Aussi concernant ce que nous avons entendu aujourd’hui nous 
voulons dire la chose suivante. Ce qui se passe dans le monde entier 
c’est vraiment énorme de voir que les extrémités de la terre sont at-
teintes maintenant et  que le dernier message atteint le dernier. 
Et qui est – ce que c’était? Qui hier soir disait quand le dernier sera 
appelé à  sortir, quand le dernier sera appelé à  sortir alors le 
Seigneur dira Amen, ç’a eu lieu, Dieu a un plan du Salut et il l’exé-
cute dans notre temps.  

Répétons encore cela, il ne s’agit pas du laps de temps de [19]33 
et  en [19]65 c’était bien pour frère Branham, très important pour 
frère Branham, pas seulement laps de temps de [19]33 à  [19]65, 
malgré son importance, malgré son importance de [19]33 à  [19]65. 
Mais il  s’agit de laps de temps depuis [19]65, laps de temps dans 
laquelle nous vivons et  que nous puissions avoir un amen entier 
à  toute Parole de Dieu et à  tout ce qu’Il a dit, le recevoir de tout 
notre cœur, car ce seulement la Parole qui en tant semence est 
semée en nous, c’est cette semence là aussi qui produira de son fruit 
et apparaitra.  

C’est pour cette raison que c’est important d’accepter chaque Parole, 
vraiment de prendre, de faire en sorte d’accepter chaque Parole de 
tout notre cœur et de croire de tout notre cœur à ce qui est prêché 
et nous le verrons dans son accomplissement, dans sa réalité. Dans 
tous les peuples, les langues et les nations. Le Seigneur maintenant 
appelle maintenant le dernier à sortir et bientôt les trompettes re-
tentiront et le Seigneur reviendra, tel qu’il a promis et nous le ver-
rons par Sa grâce. Nous le verrons tel que nous l’avons lu dans 1 
jean, le chapitre 2, que aucun de nous ne soit trouvé resté avoir 
honte lors du retour du Seigneur.  

Ça c’est le but de la prédication, c’est l’objectif de la prédication. 
Et là frère Branham a réellement dû dire, ou bien a pu dire qu’il est 
allé, il a été ravi dans la gloire, il a vu frère Branham a vu l’Epouse, 
tous étaient jeunes, tous étaient habillés en blanc. Et il n’avait pas, 
ils n’étaient pas simplement habillés en blanc, je le dis simplement 
mais parce que je l’ai vu moi – même pas seulement un blanc 
comme le mur blanc ici comme c’est avoir mais un blanc brillant, un 
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blanc qui brille, un blanc rayonnant, un blanc rayonnant et tous les 
anges sont habillés de cette manière. On peut le voir dans l’enlève-
ment, je l’ai vu, j’ai remarqué que ce n’est pas seulement un blanc, 
habillé en blanc mais rayonnant, un blanc rayonnant, il n’y avait 
aucune tache, il n’avait aucune…il n’y avait rien.  

Et nous aussi aujourd’hui maintenant dans la présence de Dieu par 
le Sang de l’Agneau nous sommes purifiés, nous sommes ici, 
sommes ici pour être lavés dans le bain de la Parole, oui, pour pren-
dre un bain. Pour que tel que par le Sang de l’Agneau tout est puri-
fié, tout ce qui ne pouvait pas se tenir devant Dieu est purifié par le 
Sang dans notre vie personnelle. C’est ainsi que par le bain de la 
Parole, dans la Parole, par la prédication authentique de la Parole 
de Dieu. Chaque sujet est traité pour que nous puissions prendre un 
bain et être lavé de toute interprétation, de toute opinion, de toute 
façon de voir personnelle, et  que nous soyons appelés à  sortir de 
tout cela et mis à part et pour que nous puissions revenir à  la Pa-
role de Dieu pour ensuite pouvoir être sanctifiés dans la Parole de 
Dieu. Car sans la sanctification personne ne verra le Seigneur.  

Réjouissons bien – aimés frères et sœurs, j’espère que dans la prédi-
cation il n’y a pas d’atmosphère triste pendant la prédication mais 
que la foi, la foi, la confiance a été créé dans notre cœur Dans une 
prédication, dans une prédication même si elle est dure et  tran-
chante, rien ne doit manquer en consolation, en édification, d’une 
manière que il doit avoir toujours ces trois pour ne pas que les gens 
quittent l’Eglise d’une manière triste mais qu’ils reçoivent toujours 
un nouveau courage, même si la prédication est tranchante, mais la 
consolation et l’édification ne manquent pas.  

Nous devons quitter chaque réunion pour pouvoir faire confiance au 
Seigneur et  avoir un courage pour aller de l’avant car Celui qui 
a  appelé, Il  nous a  aussi justifiés et Celui qui a  justifié, Il  nous 
a aussi déjà donné la gloire céleste, déjà donné.  

Donc nous pouvons faire confiance à Dieu de tout notre cœur et lui 
dire merci. Réjouissez – vous avec nous et nous avec vous tous de ce 
que nous avons trouvé grâce auprès de Dieu. Nous avons reconnu le 
jour, le message et l’heure et que nous avons la grâce de savoir que 
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Son retour est très proche. Et que nous vivons très proches du re-
tour du Seigneur. Et que nous n’avons pas besoins des interpréta-
tions mais seulement de la Parole de Dieu originale. A Lui le Dieu 
Tout – Puissant soient la louange, la gloire et l’adoration.  

Aujourd’hui il peut être dit que la Parole ne revient pas sans effet, 
elle produit l’effet pour lequel Dieu l’a envoyée comme c’est écrit 
dans le prophète Esaïe, le chapitre 55; Esaïe 55, verset 10 à  11. 
Nous voulons dire merci à notre Seigneur, à notre Dieu pour tout au 
Nom de Jésus – Christ, amen. Nous voulons nous lever et chanter ce 
chœur, Tel que je suis sans rien de moi. 

[L’Eglise chante, N.D.E.] 

Qui croit que le retour du Seigneur est vraiment devant la porte? 
Tous. Qui croit que le dernier message était nécessaire pour nous 
appeler à sortir? Qui croit que Dieu maintenant crée cette prépara-
tion en nous, achève cette préparation en nous, et que ce n’est pas 
en vain que nous venons mais que notre préparation dans la foi 
dans la plénitude de la foi en l’œuvre accomplie de la rédemption 
sur la croix nous la recevons?  

Et nous pouvons dire comme nous l’avons lu dans le Psaume 32: 
«Qui te pardonne tous tes pêchés», jusqu’à Esaïe 42, et tous ces ver-
sets merveilleux: «Qui te pardonne tous tes pêchés».  

Bien – aimés frères et sœurs, qui te guéris de toutes tes maladies. 
[Il mentionne le Psaume 103, C.D.I.]. Si nous avons quelques – uns 
parmi nous qui n’ont pas d’assemblée locale, qui ne peuvent pas ap-
peler des anciens pour prier pour eux. S’il y en a parmi nous, nous 
allons prier pour vous. S’il y  a  des assemblées locales qui sont 
là alors les anciens doivent être appelés de cette assemblée locale 
pour prier pour les malades. C’est ainsi que c’est écrit dans Jacques 
chapitre 5. Mais là  où le Seigneur était présent, tous pouvaient 
venir à Lui et tous par Sa grâce ont expérimenté leur rédemption, 
leur guérison, leur Salut, et  tout ce dont ils avaient besoin. Là  ils 
l’ont expérimenté et nous croyons que tout cela a sa place et va en-
semble. 
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Dieu laisse prêcher la Parole et là où elle est prêchée, Dieu fait en 
sorte que cela soit confirmé en ceux qui croient et que personne... 
On [n’]a besoin de renvoyer personne et  lui dire tu dois d’abord 
revenir demain, on va prier pour toi demain. Non. Vous pouvez tous 
revenir c’est vrai. Mais, mais les choses pour lesquelles nous prions 
aujourd’hui, que nous puissions les expérimenter par Dieu aujour-
d’hui là où nous avons prié. Tous ceux qui sont venus à Lui ont reçu 
pas demain mais au même instant leur guérison. A l’aveugle Il dis-
ait: Vois. Au lépreux, Il a pu dire sois purifié. Il n’a jamais remis 
à demain une guérison, il a dit: «Venez à moi vous tous qui êtes fa-
tigués et chargés, je vous donnerai du repos».  

Je vois il  y  a  un frère déjà  qui vient. Si quelques – uns veulent 
venir, venez devant. Nous allons prier maintenant pour tous ceux 
qui veulent d’abord consacrer leur vie au Seigneur et ensuite pour 
tous ceux qui ont des problèmes. Prions simplement. Chantons 
d’abord, Tel que je suis sans rien de moi. 

[L’Eglise chante, N.D.E.] 

Loué et remercié soit le Seigneur. Loué et remercié soit notre Dieu. 
Je pense que tous parlent le Français. Frère Gilbert viens s’il te 
plait, viens s’il te plait, viens. Avons – nous un microphone ici pour 
que nous puissions, que nous puissions utiliser. Viens, viens nous 
allons prier pour tous. 

[Frère Gilbert prie pour les malades, N.D.E.] 

Bien – aimé Seigneur, Toi Dieu fidèle éternel, nous Te consacrons 
nos deux sœurs. Mon Dieu bénis – les, agrée – les, accepte – les, 
couronne – les de grâce, et de miséricorde. Croyez – Le ceci est le 
jour que le Seigneur a fait pour vous. Acceptez – le, acceptez et re-
merciez le Seigneur pour cela dans le Saint Nom de Jésus – Christ. 
Amen. 

Bien – aimé Seigneur, nous te consacrons ces deux sœurs, agrée – 
les, accepte – les. Ceci est le jour que Tu as fait pour elles. Bien – 
aimé Seigneur. Je te remercie de ce que Tu leur as fait grâce, Tu 
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leur as fait grâce, Tu les as agréées. Couronne – les de grâce et de 
miséricorde dans le Saint Nom de Jésus. Amen. 

Bien – aimé Seigneur, Dieu Eternel, nous Te consacrons notre sœur, 
nos sœurs agrée les, agrée les, car c’est ainsi que c’est écrit: tous 
ceux qui l’ont reçu, Il leur a donné le pouvoir, le droit de devenir en-
fants de Dieu. Tous ceux qui croient en Ton Nom. Croyez au Nom de 
Jésus – Christ. Vous êtes déjà sauvés. Vos pêchés sont déjà pardon-
nés. Remerciez le Seigneur pour cela, remerciez le Seigneur. Remer-
ciez le Seigneur, Il [l’]a promis et il [l’]a accompli. Soyez bénis dans 
le Saint [Nom] de Jésus – Christ. Amen. 

[Frère Frank prie en français, N.D.E.] 

Amen. Oui, qui avons – nous ici. Vous parlez Français oui, pas de 
problème. Dieu notre Père, je prie dans le Nom de Jésus – Christ 
notre Sauveur, Tu es le même aujourd’hui, Tu confirmes ta Parole 
et notre sœur croit et notre deuxième sœur croit aussi, que Tu es 
présent Tu sauves, Tu guéris, Tu donnes la délivrance totale. Par la 
grâce de Dieu soit bénis, soit sauvé, soit guéris, dans le Nom de Jé-
sus – Christ notre Sauveur. Amen.  

[Frère Frank parle et prie en allemand, N.D.E.] 

As – tu l’huile? Quand on oint d’huile.  

Bien – aimé frère Muller, prémices des fruits de l’Autriche. Appar-
tenant aux premiers – nés. Le Dieu Tout Puissant, qui durant toute 
ta vie t’a accompagné, t’a gardé, et t’a béni, qui te fortifie dans ton 
corps, dans ton esprit, dans ton âme, et qui confirment Sa Parole en 
toi, soit guéri par la puissance de Dieu au Nom Saint de Jésus – 
Christ. Amen 

Amen. Bien – aimé Seigneur notre Dieu, Tu sais les douleurs de 
notre sœur Tu sais ses requêtes. Grand Dieu nous croyons que nous 
vivons encore dans les jours de la Bible et que Jésus – Christ est le 
même et  que Sa Parole, Il  la confirme en toi. Sois entièrement 
délivrée, entièrement sauvée, entièrement guérie, consacrée à Dieu 
dans le Saint Nom de Jésus – Christ. Alléluia amen. Amen. 
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Avons – nous encore des requêtes particulières que nous pourrons 
apporter au Seigneur, levez les mains, sinon ensemble nous allons 
prier ensemble. Oui, demandez au Seigneur Sa bénédiction ou frère 
Schmidt, s’il te plaît prie avec nous. Tous nous croyons et nous pri-
ons. [Frère Schmidt prie, N.D.E.] 

Bien – aimés frères et sœurs, restons encore dans cette atmosphère, 
dans la prière. La présence de Dieu est très proche. Le Seigneur 
confirme Sa Sainte Parole. 

Combien croient le Message de la fin des temps que Dieu nous a ac-
cordé. Bien – aimés frères et  sœurs, Dieu ne peut pas faire autre 
chose que confirmer Sa Parole. Il est véritable, Il est fidèle, Il est le 
même hier, aujourd’hui et le même éternellement. 

Remerciez tous, remerciez tous. On n’a pas besoin de crier à haute 
voix, mais remerciez vraiment le Seigneur de tout votre cœur. Dites 
«Seigneur Je Te remercie, ouvrez vos bouches et ouvrez vos cœurs 
et remerciez Dieu le Seigneur. Remerciez le Seigneur, Alléluia, Al-
léluia pour le Sang de l’Agneau; pour le Sang de la Nouvelle Al-
liance; pour la Parole que Tu nous a révélée, pour le Message. 

Bénis ô Dieu, Alléluia, Alléluia, Alléluia, Gloire à  Dieu, Gloire 
à Dieu, Gloire au Seigneur, Alléluia. 

De cette réunion du fruit pour l’éternité en sort, la Parole, la Se-
mence est semée, et  le Saint – Esprit vient sur la Semence pour, 
oui, l’appeler à l’existence pour qu’elle produise de Son fruit. 

Oh Seigneur accorde à tous mes frères et à nous tous ce soir tout ce 
dont chacun a besoin. Nous Te remercions pour cela et Te donnons 
à Toi seul l’honneur, Alléluia, Alléluia, gloire soit apportée à notre 
Dieu. 

Il y a quelque chose à annoncer, à dire? Frère Miskys… 

[Frère Miskys fait une annonce, N.D.E.] 
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